

校訓：進取 誠実 敬愛 ~よりよく学び 心豊かに たくましく~



# のびる太白台

津幡町立太白台小学校

学校だより  
12月号  
R 1.11.29

2019年、令和最初の年も残り1ヶ月となり、長いと思っていた2学期ももうすぐ終わろうとしています。月日の経つのは早いものですね。

長かった2学期の間に子どもたち一人一人には、頑張ったことやできるようになったことがたくさんあります。ひょっとしたら周りの大人は気付いていないかもしれません。子どもの姿をよく見つめ、小さな良さや伸びもほめて認めてあげることで、自信につなげられればと思います。特に根気よく、継続して取り組んでできることは大いにほめてあげたいものです。それが自信となり、更なるやる気につながっていくことでしょう。

学期末、年の瀬は何かと気ぜわしく、慌しく過ぎていってしまいがちですが、2学期のまとめやふりかえりがしっかりとできるよう、職員一同力を合わせて頑張りますので、今後もご支援とご協力をよろしくお願ひします。

インフルエンザの流行で、町内の小学校では学年閉鎖をしたというニュースも流れています。保護者の皆様とお子様ともに体調管理に気をつけて、この冬を元気に乗り切られることをお祈りします。

## ひびかそうハーモニーの輪 広げよう心の和 ～心を開いて 心を合わせて 心を伝えて～ 音楽集会

11月 9日(土)

今年の音楽集会も、土曜授業参観の日に実施しました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に足を運んでいただき、ハーモニーの響きや心の広がりを感じていただくことができました。ありがとうございました。

単に上手に歌うだけでなく、歌詞にのせて思いを伝えることを意識できていたからこそ、たくさんの人達の心をふるわすことができたのだと感じています。少し気が早いのですが、6年生は卒業式に向け、さらに意識を高めたことがふり返りからもよくわかりました。

また、保護者の皆様には、鑑賞のマナーを守っていただき重ねて感謝申し上げます。

低学年 音楽物語

「くじらぐも」



中学年 音楽物語  
「一つの花」

高学年二部合唱

「シンプルプラン」「MUSIC」  
「ふるさと」（嵐）



全校合唱  
二部合唱  
「笑顔のたね」

